



El Municipio de Guayaquil a través de la Empresa Pública Municipal Desarrollo Acción Social y Educación (DASE) entregó 75 tablets a las becarias del Hogar Calderón Ayluardo, con el objetivo de que utilicen esta herramienta como apoyo para su desarrollo educativo.

Sor María Agnese, Administradora del Hogar, agradeció en nombre de las becarias e indicó que, con esta entrega sumada a la anterior, se benefician las 96 niñas y jóvenes que residen y reciben educación en el Hogar.

El Subgerente de la DASE, Enrique Peña, señaló que el objetivo de esta iniciativa es crear un ambiente de igualdad de oportunidades que les permita a las jóvenes estar preparadas para el futuro en el campo laboral

La actividad contó con la presencia de autoridades de la DASE y de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.